
経済環境委員会記録 

１ 日 時        令和元年１０月７日（月曜日） 

開   会      午前１１時１９分 

閉  会      午前１１時２７分 

２ 場 所        第 3 委 員 会 室 

３ 出席委員   ８人 

        委員長     江 西 照 康 

副委員長    金 谷 幸 則

委 員    木 下 章 広

 〃      島   隆 之

 〃     東     篤

 〃     佐 藤 則 寿

〃     金 厚 有 豊

〃     柞 山 数 男

４ 欠席委員   ０人



【商工労働部】

部長 大場　一成

部次長 杉谷　要

部次長（コンベンション・薬業・観光振興担当） 関野　孝俊

参事（公営競技事務所長） 佐野　浩之

商業労政課長 古西　達也

工業政策課長 片山　正和

薬業物産課長 西田　清和

観光政策課長 高橋　洋

職業訓練センター所長 木下　満

牛岳温泉スキー場所長 中澤　栄三

商業労政課主幹（調整担当） 山﨑　悟

６　職務のために出席した者

【議会事務局】

参事（議事調査課長） 福原　武

議事調査課主査 本田　宏之

議事調査課主任 牧石　真理

５　説明のため出席した者
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７  会議の概要  

委員長    ただいまから経済環境委員会を開会いたしま

す。  

審査に先立ち、委員会記録の署名委員に、島

委員、柞山委員を指名いたします。  

本日の協議事項は、システム障害による富山

競輪の開催中止についてであります。  

これより、当局の説明を求めます。  

公営競技事務所長 〔委員会資料により説明〕  

委員長    ただいまの説明について、質問等はありませ

んか。  

金谷委員   このことでシステムに損害が出ているのです

けれども、損害賠償など、何か対応はあるの

でしょうか。  

公営競技事務所長 補償につきましては、ＪＫＡのシステムトラ

ブルということでございますので、中止・打

切りとなりました全国の９場並びに全国競輪

施行者協議会及び市の弁護士と協議してまい

りたいというふうに考えております。  

佐藤委員   今の件ですけれども、損失金額といいますか、
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具体の補償金額もこれからということでよろ

しいのでしょうか。  

公営競技事務所長 一応、選手には賞金等の、来られた分に対し

ての対価部分についてはお払いすることにな

っております。その他の経費等については、

今後どういうふうに補償してもらえるのかと

いうことは、現段階ではわかりませんので、

これからＪＫＡ等との協議という形になりま

す。  

佐藤委員   概ねの金額も－概算といった意味でお聞きし

たのですけれども。  

公営競技事務所長 金額のほうは、未定という形になります。  

佐藤委員   要するに、例えば旅費だとかとおっしゃった

ので、そういった最低限の損失として見込め

る金額とかは当然算出できるのかなと思って

伺ったのですけれども。  

商工労働部長 選手賞金等は委員会資料１ページの（７）に

記載してございます。この選手賞金等につき

ましては、開催がなくても、全選手に均等に

分けるという規定もあるそうでございまして、

これについては支出しておりますので、これ
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も該当になるのではないかなというふうには

考えております。  

あと、競輪場借上げ料等、これは実際に開催

しておりませんので、どうなるかについては、

今後関係者と協議しながら、またＪＫＡと協

議していきたいというふうに考えております。  

東委員    システムに障害が発生したということですが、

復旧はされているのでしょうか。  

公営競技事務所長 ＪＫＡのほうからは、基本的には復旧してお

り、システム的にトラブルがないということ

でマスコミにも出ております。きょう現在、

まだ正式に私どものほうへこういう理由でト

ラブルがあったという通知はありませんが、

おととい、きのうと現在開催されております

ので、今の段階ではシステム的なトラブルが

ないのではないかというふうに私どものほう

では思っております。  

島委員    委員会資料２ページの４番ですが、中止・打

切りの周知をされたということですけれども、

実際に市民とかファンの方からのクレームや

意見などは何か入っているのでしょうか。  

公営競技事務所長 競輪場のほうへのクレーム等はとりたてて聞
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いておりません。  

島委員    事前にこういう予期せぬトラブルがあったと

きは、こういうふうに対応しようというマニ

ュアルか何かがあったということでしょうか。  

公営競技事務所長 順延という部分もございますので、そういう

部分も含めた上で、常に対応を準備しており

ます。  

委員長    よろしいですか。  

〔発言する者なし〕  

委員長    ほかに質問がないようですので、この程度に

とどめます。  

これをもって、経済環境委員会を閉会いたし

ます。  
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令和元年１０月７日 

経済環境委員会記録署名 

委  員  長  江  西  照  康  

署名委員  島   隆  之  

署名委員  柞 山  数  男


